



Des jeunes camerounais mettent leurs vies en danger chaque année ; entreprenant des voyages périlleux pour trouver refuge dans l'El Dorado européen. [Le cas de Isabelle Mercy Mpouma](#), la jeune camerounaise morte et inhumée le 28 juillet dernier au désert du Sahara et dont les images font encore le tour des réseaux interpelle à plus d'un titre. Pour la députée Nourane Foster, il est grand temps que le gouvernement camerounais prenne ses responsabilités et protège sa jeunesse.

Dans une sortie sur sa page Facebook, l'Elue du Peuple appelle par ailleurs tous les jeunes qui projettent d'aller traverser le désert mortel et sans fin du Ténééré, au cœur du Sahara, d'y renoncer immédiatement. **Ci-dessous l'intégralité de sa tribune :**

La périlleuse migration à travers le désert du Sahara.

Chaque jour, des centaines de jeunes Camerounais entreprennent un voyage périlleux pour chercher refuge ou avenir meilleur en Europe. Généralement Poussés par la pauvreté ambiante, le chômage accru et aussi par des ambitions démesurées. Ils abandonnent tout derrière eux et empruntent des routes illégales et dangereuses dans l'objectif d'atteindre selon eux l'El dorado comme leurs devanciers. Ils y laissent parfois la vie.

C'est le cas d'une jeune Camerounaise dont les images effroyables circulent sur les réseaux

sociaux actuellement.

Depuis 2015, plus de 7 000 personnes sont mortes en Méditerranée centrale en tentant de rejoindre l'Italie, faisant de cette route vers l'Europe l'une des plus meurtrières au monde. On en sait cependant beaucoup moins sur ceux qui sont morts avant même d'atteindre la mer, en traversant le désert mortel et sans fin du Ténéré, au cœur du Sahara.

J'aimerais ici lancer un appel à tous les jeunes ayant un tel projet d'y renoncer immédiatement.

Notre gouvernement doit prendre ses responsabilités et protéger notre jeunesse.

En ma qualité de Député, je continuerai à travailler dans le sens de créer plus d'emplois et d'opportunités pour nos jeunes et femmes.

Hon. Nourane Moluh Hassana Epse Fotsing

Un Choix Audacieux à WOURI EST

La Force de la Jeunesse Camerounaise

DÉPUTÉ 2.0 PCRN
